

## Grundschulprojekt 2015

Das Projekt – eine Kooperation des BUND Wiesbaden und des Streuobstkreises Wiesbaden e.V.- auf der Streuobstwiese der Diltheyschule fand im Jahr 2015 bereits zum vierten Mal statt.

An jeweils vier Terminen im Jahr besuchten uns die Kinder der Blücherschule, um die Streuobstwiese im Jahresverlauf kennenzulernen. Spielerisch erkundeten sie die Streuobstwiese und ihre Bewohner, befassten sich mit ökologischen Aspekten ebenso wie mit der Nutzung durch den Menschen. Es wurde wieder Honig aus echten Bienenwaben genascht, Ohrwurmwohnungen und Insektenhotels gebaut, Samen gesät, Gras gesenzt, Äpfel verkostet, gekeltert und vieles mehr.

In diesem Projekt wollen wir nicht nur die Beobachtungs- und Wahrnehmungsfähigkeiten der Kinder mit verschiedenen Sinnen schulen und ihnen dadurch das Thema Streuobstwiese nahebringen, sondern vor allem die Liebe zur Natur wecken, denn was man als Kind schätzen gelernt hat, ist man später auch bereit zu schützen.

*Im Frühling wurden Blüten untersucht und Bienen und Hummeln als Bestäuber unter die Lupe genommen. Es gab Besuch von einem Imker.*



*Beim zweiten Termin ging es um die Tiere einer Streuobstwiese, die selbstverständlich alle wieder frei gelassen wurden.*



*Beim dritten Termin standen die ökologischen Zusammenhänge im Zentrum und es wurde gesenst.*



*Beim vierten Termin wurden verschiedene Apfel- und Birnensorten verkostet und gekeltert.*



*Sandra Pietzner  
BUND KV Wiesbaden*